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Senatsverwaltung für
Mobilität, Verkehr, Klimaschutz und Umwelt

Herrn Abgeordneten Dr. Stefan Taschner (Bündnis 90/Die Grünen)
über
die Präsidentin des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei - G Sen -

A n t w o r t
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/17949
vom 22. Januar 2024
über Verkehrssicherheit auf der Gehrenseebrücke

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

Frage 1:

Welche Planungen verfolgt der Senat, um die Gehrenseebrücke für alle Verkehrsteilnehmenden sicher zu gestalten?

Antwort zu 1:

Die Gehrenseebrücke soll durch einen Ersatzneubau ersetzt werden, welcher die geänderten
Nutzungsanforderungen berücksichtigt.

Frage 2:

Bis wann ist mit dem Beginn und Abschluss dieser Planungen und Maßnahmen zu rechnen?

Antwort zu 2:

Eine belastbare zeitliche Einordnung der Aufnahme der Planungen ist erst nach Abschluss der
laufenden Grundlagenermittlung möglich.
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Frage 3:

Welche konkreten Schritte für mehr Verkehrssicherheit auf der Gehrenseebrücke hat der Senat seit Mai 2023
unternommen?

Antwort zu 3:

Über die bereits vor Mai 2023 erfolgten Anordnungen hinaus, wie beispielsweise ein
Überholverbot und Fahrstreifenbegrenzungen, sind aus Verkehrssicherheitsgründen keine
weiteren straßenverkehrsrechtlichen Anordnungen erforderlich.

Berlin, den 01.02.2024

In Vertretung
Dr. Claudia Elif Stutz
Senatsverwaltung für
Mobilität, Verkehr, Klimaschutz und Umwelt


